
Pièces 5 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 84285276

Prix 1 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin,  secteur  privilégié,  dans  résidence  de  grand  luxe,  avec

gardien, piscine, parc et salle de sport, au calme, proche commerces et Parc des

Oliviers, superbe appartement de 5 pièces de 117 m2, où toutes les pièces ouvrent

sur  2  terrasses  totalisant  37  m2,  garage  et  cave.Cet  appartement  traversant,  se

compose  d'une  entrée,  spacieux  séjour,  cuisine  indépendante  équipée,  4

chambres  avec  chacune  sa  salle  de  bains  ou  salle  douche,  et  toilettes

séparées.Proche  commerces  et  arrêt  de  bus.Plages  à  quelques

minutes.Honoraires charge vendeur.Bien soumis au statut de la copropriété.Les ...

Roquebrune  Cap  Martin,  privileged  area,  in  luxury  residence,  with  caretaker,

swimming pool, park and gym, quiet, close to shops and Parc des Oliviers, superb

5-room apartment  of  117 sqm, where all  rooms open onto 2 terraces totaling 37

sqm,  garage  and  cellar.This  apartment  consists  of  an  entrance,  spacious  living

room, equipped kitchen, 4 bedrooms each with bathroom or shower, and separate

toilet.Close  to  shops  and  bus  stop.Beaches  a  few  minutes.Fees  charge

seller.Property subject to condominium status.Information on the risks to which this

property is exposed is available on the site ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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